

Rencontre interculturelle franco-marocaine à Safi

DANS le cadre de la rencontre franco-marocaine, l'APSM (Association d'aide aux paralysés du Sud marocain), l'AMESS (Association marocaine des enfants sourds du Sud), l'AMAEF (Association marocaine d'aide à l'enfant et à la famille) et la Caravane Théâtre (Théâtre, humour et communication) organisent, du 5 au 21 août, une rencontre interculturelle dans la ville de Safi.

Cette rencontre s'inscrit dans la logique de l'échange culturel qui lie le peuple français et le peuple marocain. Selon les organisateurs, l'objectif de ce projet est de permettre aux personnes de pays différents de se découvrir au travers de leurs cultures en créant ensemble une action culturelle concrète.

Ce rendez-vous interculturel compte former plus 12 participants français et 16 participants marocains aux techniques du théâtre forum et du théâtre clown.

C'est une occasion aussi de jouer des spectacles créés au cours du stage dans des villages marocains. Il s'agit d'une tournée dans quatre villages. Les stagiaires donneront donc des spectacles de théâtre interactif et de clowns de 18 au 19 août à Souiria, du 20 au 21 août à Sebt Gzoula, du 22 au 23 août à Dar Kaid Sidi Aissa, le 24 août à Cap Bédouza et le 25 août, les stagiaires retourneront à Safi pour l'évaluation du stage, toujours dans le cadre de rencontres entre personnes de cultures différentes : découverte de la culture, de l'histoire et de la civilisation marocaine.

Le travail de théâtre et le montage des spectacles se



Les clowns français rencontrent les clowns marocains.

font au siège de l'association AMESS (rue la Mecque n° 10 - Safi - ancienne église) du 5 au 17 août de 9 h à midi et de 14 à 17 h.

L'animation est dirigée par Jean-Pierre Besnard, directeur artistique et pédagogique et responsable du stage. La rencontre interculturelle de Safi organise une formation

durant 10 jours, avec comédiens, acteurs et actrices sociaux, éducateurs, instituteurs et institutrices. Les participants sont tellement nombreux et représentent plusieurs institutions. D'ailleurs, cette rencontre est marquée par la présence de la coordinatrice de Médecins du monde, venue de France.

Les thèmes abordés lors de cette formation sont divers et concernent les problèmes de société, comme le travail des enfants, les handicapés, la situation de la femme marocaine, les liens familiaux et les pièces de théâtre pour sensibiliser contre le sida. Quant à la tournée, dans chaque village, la formation

se déroule du matin, avec les habitants ainsi que les colonies de vacances, au soir, avec la présentation d'une production.

Cette manifestation n'est pas la première dans son genre.

Une première rencontre interculturelle a déjà eu lieu à Essaouira durant le mois

d'août 2005. C'était organisé par la délégation du ministère de la Culture et l'Alliance franco-marocaine basée à Essaouira.

Cette manifestation apporte beaucoup aux habitants de la ville, que ce soit les comédiens, les instituteurs, les habitants ou les enfants.

L.N.